
  

 

  

 

 

 

Au travers de nos anniversaires, apprenons chaque jour à compter nos jours. 

Nous ne sommes pas ici par hasard, c’est Dieu qui nous y a placé, c’est l’ordre de Dieu. 

 

Croire en Dieu, c’est bien. Mais il faut croire Dieu et tout ce que Dieu dit ! 

Dieu n’est pas un homme pour mentir 

 

Pour discerner la vérité du mensonge, il faut connaitre la vérité et la vérité c’est la parole de Dieu. 

 

Jean 8 V 30 

 

Croire en Jésus veut dire que tout ce que Jésus a dit c’est vrai !!! 

 

Jésus est le Dieu de l’impossible dans tous les domaines de notre vie : couple, santé, travail, quelque 

soit ta situation. 

 

Si tu crois tu verras la gloire de Dieu ! 

 

Il faut regarder vers l’avenir et oublier le passé. 

Dieu veut libérer une semence de foi dans nos cœurs pour croire à ce qui est incroyable. Le plus gros 

problème que l’on puisse rencontrer c’est l’incrédulité en pensant que dans la situation où l’on est 

plus rien n’est possible… 

Mais Dieu dit lèves toi et marches… C’est l’ennemi qui nous dit de nous résigner, mais Jésus nous dit : 

 

« Lèves toi et marches » 

 

Si tu veux connaitre la vérité, lis la Parole de Dieu. Sans la vérité, nous sommes captifs, lié par des 

mensonges inculqués depuis notre enfance… 

 

La vérité rend libre 

 

Parfois on se croit libre, mais lorsque nous péchons, nous devenons esclave du péché. Il n’y a que 

Jésus qui peut nous rendre libre. 

La joie du Seigneur libère, mais le monde veut que tu sois opprimé. 

On doit être dans la joie, dans la joie du Seigneur, Jésus se réjouissait ! 



Venir à l’église, n’est pas suffisant, il faut lire la parole de Dieu. Jésus ne peut nous mentir, il n’est pas 

homme pour cela. 

 

En ayant Jésus dans notre cœur, nous serons sauvés. 

En ayant une relation avec Jésus, nous serons sauvés. 

 

C’est le père qui a envoyé le fils.  

Jésus allait droit au but, Il était direct, Il ne ménageait pas ses mots. Cela Lui a couté la vie, Il a été 

crucifié… 

Le message de Jésus est un message révolutionnaire qui transforme les vies. 

Crois Dieu et en sa parole, mais ne croit pas en tes raisonnements. Ne te fais pas confiance, fais 

confiance à Dieu, car nos pensées propres, son de l’ennemi. 

Jésus est venu pour nous libérer. Quand on dépose nos fardeaux au Seigneur, on est libéré, parce 

que le mensonge nous lie. 

 

La vérité triomphe toujours !! 

 

On ne peut pas mentir à Dieu parce qu’Il connait toutes choses de notre vie. 

 

Jean 14 V 6 

 

Jésus c’est l’exclusivité, le chemin exclusif qui mène à la liberté et à la vie ! Le voile ne peut être 

enlevé que par Jésus. 

 

L’évangile est voilé pour ceux qui périssent ! 

 

2 Corinthiens 4 V 3 

2 Corinthiens 3 V 16 

 

On peut être voilé par beaucoup de chose : l’argent, l’athéisme, la religion… 

Soyons les témoins de Dieu, soyons vrai. En témoignant de la vérité, sans rien ajouter ou retrancher. 

La vérité nous rend libre, mais rend aussi les autres libres autour de nous quand on se tourne vers le 

Seigneur, c'est-à-dire quand on marche sur sa parole. 

 

Que l’église se mobilise pour la vérité, pour Christ ! 

 

Les obstacles dans notre vie sont des mensonges. N’écoutons pas l’ennemi mais faisons confiance à 

Dieu ! 

L’ennemi dit « sois une poule » mais Dieu nous dit « sois un aigle » 

La vérité nous rend saint, nous sanctifie. 

 

Jean 17 V 17 

 

La parole de Dieu n’est pas une vérité, mais elle est LA VERITE 

 



La société nous conduit dans un courant de mort, de péché. La parole nous amène dans le courant de 

Dieu, même si tous nous tourne le dos, Jésus nous aime tels que nous sommes, mais Il nous aime 

trop pour que nous restions tels que nous sommes. Il veut nous transformer de gloire en gloire et de 

victoire en victoire. 

Pour marcher dans la vérité, on a besoin du Saint Esprit. 

L’homme sans Dieu est un animal, parce qu’il est âme et corps. Mais lorsque l’Esprit de Dieu est en 

nous, alors nous sommes conduits dans toute la vérité avec la parole et Dieu nous fait connaitre 

toute la vérité. 

 

Jean 16 V 13 

 

L’Esprit de Dieu a toutes les qualités de Dieu, Il est Dieu ! 

 

Dieu le père, Dieu le Fils sont au ciel, le Saint Esprit est sur terre. Nous devons parler au Saint Esprit. 

 

On ne peut pas être libre sans le Saint Esprit et la parole de Dieu… 

 

 

 


